

Murieron 13 personas por lluvias en el país

Riadas dejaron hasta el momento más de 6.000 familias damnificadas, según el viceministro de Defensa Civil, Óscar Cabrera. Además en la ciudad de Potosí se barrios fueron anegados por intensas lluvias. Gobernación declaró alerta roja en La Paz.

Las intensas lluvias registradas hasta ayer en el territorio nacional dejaron un saldo de más de 6.000 familias afectadas y al menos 13 personas fallecidas, informó el viceministro de Defensa Civil, Óscar Cabrera. Los departamentos afectados son Beni, Santa Cruz, Cochabamba, Chuquisaca, La Paz y Potosí. La autoridad manifestó que los municipios más afectados podrán declarar alerta naranja para asumir los recaudos y evitar mayores pérdidas por los efectos climáticos. Según reportes, en el municipio de Cotagaita del departamento de Potosí, una persona fue arrastrada por la riada, afectando a 120 familias y 80 viviendas. Además en la ciudad de Potosí seis barrios fueron anegados por las intensas lluvias.

Los municipios de Guanay y Tiquani del norte del departamento de La Paz sufrieron inundaciones por el desborde de los ríos aledaños. El viceministro Cabrera informó que se

Dos muertos en operativo contra el terrorismo

Dos personas murieron y una tercera resultó herida en una operación antiterrorista de la Policía belga en la ciudad de Verviers, situada en la provincia de Lieja (Valonia), informaron los medios locales.

En la intervención policial contra un presunto grupo terrorista, en las proximidades del centro de Verviers, fueron detenidas también varias personas, aunque por el momento la Fiscalía belga no ha confirmado la cifra de fallecidos y heridos.

Además del operativo en esa ciudad, unidades antiterroristas de la Policía federal realizaron una segunda operación en Bruselas con el objetivo de capturar a un grupo de yihadistas que había regresado de Siria y que estaban bajo vigilancia policial, informó el diario Le Soir en su edición digital.

Según ese medio, las escuchas policíacas permanentes en las líneas telefónicas que utilizaban habrían revelado que los sospechosos tenían la intención de cometer atentados en la capital belga tras los ataques de París.

Inf. Pág. 7, 4to. Cuerpo

envió más de 13 toneladas de ayuda entre víveres y materiales para trabajo a las familias afectadas en estos municipios. Por otro lado, el gobernador

César Cocarico informó que hasta el pasado miércoles la crecida del río afectó a 19 viviendas en Tupiza; sin embargo, 20 corren riesgo es

por esto que se asistió a la mencionada población.

Inf. Pág. 1, 2do. Cuerpo
Inf. Pág. 4, 3er. Cuerpo



Promueven campaña en defensa del lago Titicaca

PERÚ Y BOLIVIA DESARROLLARÁN EL PROYECTO DENOMINADO GESTIÓN INTEGRADA DE RECURSOS HÍDRICOS EN EL SISTEMA HÍDRICO TITICACA - DESAGÜADERO - POOD - SALAR DE COPASA (TDPs), INFORMARON AUTORIDADES DE AMBOS PAÍSES. EL PROYECTO TIENE COMO OBJETIVO PROMOVER LA CONSERVA-

CIÓN Y USO SOSTENIBLE DE LOS RECURSOS HÍDRICOS EN EL SISTEMA TRANSFRONTERIZO TDPs, A TRAVÉS DE LA ACTUALIZACIÓN DEL PLAN DIRECTOR GLOBAL, QUE CUMPLIO CERCA DE 30 AÑOS DE VIGENCIA.

Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo

Pacto fiscal en suspenso

El nuevo pacto fiscal no será debatido durante la etapa electoral de los comicios subnacionales con la finalidad de evitar su politización, sostuvo ayer la ministra de Autonomías, Claudia Peña.

La autoridad dijo que se trabaja en la propuesta junto al Ministerio de Economía y el Servicio Estatal de Autonomías (SEA). Informó, además, que la propuesta de pacto fiscal será presentada en el plazo establecido por la ley.

Asimismo, descartó su consideración en la coyuntura electoral que vive el país. Un estudio revela que la redistribución de recursos implica

un aspecto clave de la política fiscal del país.

Entretanto, José G. Espinoza y Mauricio Ríos en su libro Lineamientos para un pacto fiscal sostenible en el tiempo y sobre todo efectivo en su cumplimiento debe estar fundamentado en aspectos políticos, sociales e institucionales, proponiendo, más que un conjunto de reglas de distribución, un conjunto de mecanismos de negociación válidos para los diferentes actores políticos.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo

Preferia de Alasita en urbe paceña

La preferia de la Alasita 2015 fue inaugurada con presencia de al menos 200 artesanos en la avenida Simón Bolívar. La exposición y la venta de artesanías en miniatura se desarrollarán del 15 al 23 de este mes.

La representante de los artesanos María Quisbert invitó a la ciudadanía a visitar la exposición de los mayoristas con trabajo en yeso y arcilla en miniatura, además de los tradicionales billetes, chapas, maletas y otros. También se encuentran los tradicionales certificados de divorcio, títulos profesionales y demás.

Inf. Pág. 2, 2do. Cuerpo

BM proyecta flujos comerciales débiles

Desde la crisis financiera global, el comercio se ha desacelerado significativamente, creciendo menos del 4% en 2013 y 2014, muy por debajo del crecimiento promedio previo a la crisis, el que alcanzaba 7% al año.

Un informe anual del Grupo Banco Mundial Perspectivas Económicas Mundiales (GEP), divulgado el pasado 7 de enero, sostiene que la desaceleración se debe en parte a la debilidad de la demanda y a lo que parece ser una menor sensibilidad del comercio a los cambios en la actividad mundial. Las proyecciones señalan que los precios de los productos básicos permanecerán bajos en 2015.

Entre los países grandes de ingreso medio que se beneficiarán de los precios más bajos del petróleo se encuentra India, donde se espera que el crecimiento se acelere a 6,4% este año (a partir de 5,6% en 2014) y alcance 7% en 2016-2017.

Entretanto, en Brasil, Indonesia, Sudáfrica y Turquía, la caída en los precios del petróleo ayudará a reducir la inflación y el déficit en la cuenta corriente, una causa importante de vulnerabilidad para muchos de estos países.

Nosiglia se mantiene en el podio

A pocas de que culmine el Dakar 2015, Walter Nosiglia se mantiene entre los tres primeros puesteros en la categoría cuádriceps. El piloto chuquisaqueño volvió a terminar en tercer lugar en la undécima etapa y se mantiene en el tercer puesto de la clasificación general.

Tenemos dos etapas y hay que correrla, la última etapa es una etapa muy suave y espero conservar el lugar y vamos a cuidar mucho el puesto que tenemos y bueno qué las cosas se den y lleguemos a Buenos Aires", remarca Nosiglia.

El boliviano terminó la etapa 11, que unió las regiones de Salta con Termas Río Hondo, con un tiempo de 4 horas 3 minutos y 20 segundos. Con este tiempo Nosiglia quedó en el tercer lugar a 6 minutos y 50 segundos del ganador de la etapa, Declercq de Francia.

Con una nueva etapa concluida, el "tobo del desierto" continúa en la tercera ubicación de la clasificación general de la categoría de cuádriceps con un tiempo acumulado de 55 horas 50 minutos y 1 segundo.

El competidor nacional se encuentra a 3 horas 42 minutos y 3 segundos del polaco Sanki, líder de la categoría.

Inf. Suplemento Deportes.



Real Madrid eliminado

EL ATLÉTICO DE MADRID SE CLASIFICÓ AYER PARA LOS CUARTOS DE FINAL DE LA COPA DEL REY DEL FÚTBOL ESPAÑOL, AL EMPATAR 2-2 EN EL SANTIAGO BERNABÉU AÚN EL REAL MADRID CON DOBLETE DE FERNANDO TORRES.

EL EQUIPO BLANCO APLICÓ ORDELLI, RACHA DE EXCELENTE JUEGO, PERO EL ATLÉTICO DE MADRID, CON TORRES COMO PROTAGONISTA, PENALIZÓ LOS ERRORES DEL REAL MADRID QUE CLAUDICÓ ANTES SUS PROPIOS REGALOS.

Inf. Suplemento Deportes



EN LA ANTESALA DE LA FERIA DE ALASITA, ARTESANOS MAYORISTAS EXPONEN SUS PRODUCTOS EN MINIATURA.